

LEER TODOS LOS CURICULUM COMPLETOS

1- EMPRESARIO O LABOR EMPRESARIAL

APYME BOLLULLOS

La Asociación de Pequeños y Medianos Empresarios de Bollullos del Condado, Apyme Bollullos, es una organización sin ánimo de lucro y de corte patronal, creada en el año 1989 para la representación, promoción y defensa de los intereses empresariales de Bollullos.

de los empresarios ante las Administraciones, los Sindicatos, la Opinión Pública -a través de los medios de comunicación- y demás poderes políticos municipales y a la vez, a través de su integración en FOE, CEA, CEPYME y CEOE, lo hace ante otros organismos provinciales, regionales, nacionales e internacionales.

Tanto en su actual sede, ubicada en el Centro Cívico, como en la anterior (Calle San Vicente), el equipo técnico de la Asociación ha asesorado a multitud de empresarios en materia fiscal, laboral, contable, normativa sectorial o comercio exterior, organizando decenas de jornadas de interés para el empresariado y fomentando la creación de empresas, una de las principales preocupaciones de Apyme Bollullos, el fomento del espíritu empresarial.

Contar con más y mejores empresarios, más que un objetivo de la organización en sí mismo, es una apuesta por un mejor futuro de los ciudadanos de la localidad.

Gracias a su constante empeño por potenciar la marca “Bollullos” en general, y de sus empresarios en particular, ha intermediado para traer a nuestra localidad actividades de ámbito autonómico, nacional e internacional, como por ejemplo:

- Actividades del Programa de Fomento de Vocaciones Empresariales en diversos Centros Educativos de nuestra ciudad, para acercar el emprendimiento a los jóvenes.

- Día Mundial del Pan, o la

- Recepción de la expedición de empresarios de Jalisco (México), acompañados por el Secretario de Estado de Desarrollo Rural de aquel país.

A la Asociación de pequeños y medianos empresarios de Bollullos (Apyme), también le interesa la cultura, la educación, la ciencia..., y todas aquellas manifestaciones que enriquecen el entramado de la sociedad onubense, porque tiene la convicción de que la empresa es el motor del progreso y pretende que ese impulso sea cada vez más fuerte.

Por su labor diaria en la defensa de las empresas locales y el desarrollo del tejido empresarial, apoyando al autónomo y al pequeño comerciante de la localidad, merece esta distinción en la categoría empresarios, APYME Bollullos.

Recoge el nombramiento, al empresario o labor empresarial, el Presidente de Apyme Bollullos, Don Higinio Espina Mateos.

Entrega : Fco. Martín Carrellán, Concejal de Economía, Hacienda y Desarrollo Local.

2- MUJER EMPRENDEDORA

GUADALUPE ANDRADE GONZALEZ-TABARES

Es Licenciada en Comunicación Audiovisual por la Universidad de Sevilla desde el año 2005, obteniendo el Master en Periodismo Audiovisual en la Escuela Superior de Imagen y Sonido, y el Postgrado de Experta en Marketing.

Ha sido responsable de Product Placement, del Grupo Árbol-Supernovelty de Madrid,

trabajando en la captación de clientes, desarrollo y presentación de proyectos, así como responsable de la producción de acciones en medios series de televisión, encargándose dos años mas tarde, en 2007, de la Dirección del Departamento de Patrocinio, Coordinación de equipo, desarrollo e implantación de departamento dentro de la empresa y la supervisión de la producción de acciones.

En 2008, es nombrada Responsable de desarrollo del Proyecto Cluster de Cooperación Empresarial en Andalucía Occidental, en Mettre producciones, Sevilla.

En la actualidad es Gerente de Bodegas Andrade Eventos, con funciones de producción, mantenimiento de relaciones empresariales y desarrollo de marketing y comunicación de la bodega, así como responsable de Enoturismo con labores de fomento y conservación de la cultura del vino, mediante visitas guiadas a la bodega, viñedos y actividades enológicas como catas y maridajes de vino.

Guadalupe Andrade es Directora y Socia fundadora de "Sentire", empresa dedicada a la difusión del patrimonio cultural y natural del Condado de Huelva, mediante la realización de visitas turísticas, eventos y servicio de catering.

Como mujer que representa los valores de iniciativa, capacidad y valía en el sector bodeguero, así como por el fomento del enoturismo en el Condado, merece este nombramiento en la categoría de Mujer emprendedora, Guadalupe Andrade González Tabares.

Recoge el reconocimiento público de esta ciudad, Doña Guadalupe Andrade González-Tabares.

Entrega : Lidia Calvo Lagares, Concejala de Juventud, Patrimonio y Medio Ambiente.

3- LABOR SOCIAL

CARITAS

Organización que la Iglesia se ha dado a si misma para expresar su identidad y su misión frente a la realidad de la pobreza y exclusión que produce una sociedad de abundancia y egoísmo. Caritas es la misma iglesia en su servicio caritativo y social.

Sus objetivos son el compromiso social con los excluidos y marginados, así como con los pobres, la dinamización de la comunidad y la sensibilización de la sociedad.

La cultura de la programación, los criterios claros de intervención, el análisis permanente de la realidad y la organización de los servicios diocesanos son sus criterios de actuación.

Caritas lleva a cabo diversos programas y propósitos, como el programa de exclusión, o los proyectos “Sin Hogar” para personas sin techo, “Puente” para reclusos, “Ammar” para prostitución y “Betania” para inmigrantes.

Además cuenta con diversos centros:

“Puertas abiertas”, centros de día para higiene, actividades de ocio y formativas, acompañamiento y diagnósticos.

“Don Bosco”, para recuperación de personas enfermas, reclusos, etc,.

“Pisos tutelados” para personas con mayor autonomía pero que aún carecen de recursos para una vida independiente.

Además Caritas trabaja en otros muchos asuntos sociales, y cuenta con un operativo humanitario coyuntural para la población inmigrante, trabajo de calle, chabolas y prostitución,

programa de familia y atención primaria, programa de comunicación con presencia pública en los medios, campañas “Sin techo”, “Comercio Justo” o “Navidad”.

La Animación Comunitaria, Programas de Cooperación y Apoyo a Proyectos, Formación del voluntariado con cursos, acogida y espacios de formación, acompañamiento a las coordinadoras de zonas, etc,... son otros de los aspectos de los que se encarga Caritas de Bollullos del Condado.

Tenemos que resaltar el apartado del Voluntariado, un elemento esencial de la identidad de esta organización, ya que significa una implicación personal con un vínculo estable en el tiempo y el territorio, que requiere además la integración en un proyecto compartido.

Los voluntarios son personas que desde la cultura de la gratuidad y de la solidaridad se hace próximos a los mas necesitados y se ocupan y preocupan de acoger, atender, escuchar, orientar, ayudar, sostener y levantar a todos aquellos a los que la sociedad empobrece y maltrata.

Por todo ello, Caritas parroquial de Bollullos del Condado, presente en nuestra ciudad desde hace más de 50 años, recibe hoy este reconocimiento público por su labor callada y efectiva en paliar las necesidades básicas y sociales de las familias bollulleras mas desfavorecidas, en la categoría de Labor Social, Caritas Parroquial de Bollullos.

Recoge el Pergamino de este nombramiento, D. Antonio Diego Pérez González, Presidente de Caritas Parroquial de Bollullos.

Entrega : Isabel María Valdayo, Concejala de Servicios Sociales.

4- BOLLULLERO EN EL EXTERIOR

MARIO JESUS PEREZ JIMENEZ

Natural de Bollullos par del Condado, es Licenciado en Matemáticas por la Universidad de Barcelona, Doctor en Matemáticas por la Universidad de Sevilla, Catedrático de Matemáticas de Institutos Nacionales de Enseñanzas Medias, y Catedrático de Universidad del Departamento de Ciencias de la Computación e Inteligencia Artificial de la Universidad de Sevilla.

Es Miembro numerario de la Academia Europea en la sección de Informática, siendo el primer andaluz que obtiene dicha distinción, así como Profesor Honorario de la Universidad de Ciencia y Tecnología de Huazhong en Wuhan (China) y Miembro del Patronato de FIDETIA (Fundación para la Investigación y el Desarrollo de las Tecnologías de la Información en Andalucía).

Es Experto y asesor independiente de numerosos organismos internacionales:

- Dirección General de Investigación de la Comisión Europea (Séptimo programa Marco

de la Unión Europea).

- Fundación europea de la Ciencia.

- Consejo Nacional de Investigación y Universidades del Gobierno de Rumanía.

- Evaluador de proyectos de investigación I+D+i de la Agencia Nacional de Evaluación y Prospectiva y de la Agencia para la Calidad del Sistema Universitario de Castilla y León.

- Primer científico galardonado con el premio Important Contributions to Membrana Computing concedido en Edinburgo, bajo los auspicios del European Molecular Computing Consortium.

- Director del Grupo de investigación en Computación Natural del Plan Andaluz de Investigación de la Junta de Andalucía, e investigador principal de proyectos de investigación autonómicos, nacionales e internacionales (europeos y asiáticos), así como de contratos de investigación con entidades públicas y empresas privadas.

Es miembro del Comité Editorial y Revisor de numerosas revistas científicas internacionales relevantes, ha publicado trece libros científicos y más de doscientos artículos en revistas internacionales de reconocido prestigio, y ha dirigido diez tesis doctorales.

Por sus logros profesionales conseguidos fuera de nuestra ciudad y llevando el nombre de Bollullos, allá por donde ha desarrollado su labor, recibe este nombramiento, Don Mario Jesús

Pérez Jiménez.

Recoge el pergamino de reconocimiento en la modalidad de bollullero en el exterior, Don Mario Jesús Pérez Jiménez.

Entrega : Antonio Plácido Camacho, Concejal de Coordinación y Salud

5- AGRICULTOR DEL AÑO

DIEGO LUIS CAMACHO DOMINGUEZ

Nació en Bollullos hace 54 años y en la escuela realizó hasta los estudios primarios, ya que comenzó a trabajar en las labores agrícolas a los 14 años a dedicación completa, aunque ayudaba a su padre desde la más tierna infancia.

A lo largo de su vida profesional ha tenido cultivos de uva de mesa y de vinificación, melocotón, neftarina, kaki, aceituna de mesa y almazara, fresas y frambuesas.

Durante 3 años fue rector de Frutos del Condado SCA. (Sociedad Cooperativa Andaluza), siendo su presidente durante los 4 años siguientes.

Actualmente lleva 6 años como rector en dicha sociedad y 3 años como rector en Vinícola del Condado.

Es responsable en la actualidad de 120 hectáreas de cultivo.

Persona inquieta y con iniciativa, como demuestra la cantidad de cultivos que posee, está estudiando el proceso de ampliación de 30 hectáreas para fresas y la implantación de albaricoque como uno de los pioneros en la zona.

Por su esfuerzo y tesón en defensa de la viticultura y agricultura bollullera, merece este reconocimiento público, Don Diego Luís Camacho Domínguez.

Recoge el nombramiento de Agricultor del año, Don Diego Luís Camacho Domínguez.

Entrega : Juan Ignacio Almendáriz.

6- HIJA ADOPTIVA

ROSARIO GÓMEZ RUIZ

Nació en Cádiz, hace 76 años, y vino a estudiar como interna, al Colegio Santo Ángel de Huelva. Allí conoció a Gloria García, que la trajo a Bollullos para preparar las oposiciones a magisterio con Doña Concha, la maestra.

Charo, agradecida en el trato y el esfuerzo de su maestra, decide hacerle un regalo, y lo que es el destino, fue a comprarlo a la tienda de Ricardito, en la esquina superior de los caños, donde hoy está la Caixa.

Allí conoce a Ricardo, su marido desde hace ya, ...bueno, muchos años.

Doña Charo es Profesora de E. G. B. desde 1958, por la Escuela Normal de Magisterio de Huelva, funcionaria de carrera, consiguiendo oposiciones al Cuerpo de Maestros Nacionales un año después, 1959.

Se especializó en Matemáticas y Ciencias Sociales en oposiciones de promoción interna en el año 1962, y en Educación Física en 1963.

Realizó su labor docente en las localidades de Manzanilla, La Corte de Santa Ana, Rociana y Bollullos par del Condado.

Estando ejerciendo en Rociana es cuando, gracias a sus amistades, vuelve por Bollullos y comienza a salir con Ricardo. Él iba a verla en su Guzzi dos veces al día, de ahí quizás, le venga su afición por la moto y ese mundillo especial que se vive entre moteros. Con la Moto ha viajado con su marido por casi toda España, Francia, Portugal, Holanda, etc,...

Obtiene plaza en Bollullos en el CP Reyes Católicos, compartiendo casa con una compañera en Pio XII. Cuando se casa, se viene a la casa que tenía Ricardo en el barrio de allá, a la calle Capitán Ramos, hasta que se traslada definitivamente a los caños.

Le encanta viajar y leer, además de escuchar música, a ser posible en directo.

En Reyes Católicos ha ejercido más de 50 años, y por sus clases han pasado cientos y cientos de niños, hoy hombres y mujeres de esta ciudad. El pasado año, en un pub de la ciudad, le dieron una fiesta homenaje algunas de sus alumnas, que aún hoy después de los años, la siguen llevando en el corazón.

Hoy, además de a sus aficiones, su tiempo lo ocupa en los 4 nietos que les han dado sus hijos Ricardo y Mercedes María.

Como maestra que dedicó toda su vida a la formación y educación de tantos y tantos bollulleros y bollulleras, por afincarse en nuestra ciudad desde hace ya mas de 50 años, convirtiendose en una bollullera mas, el Ayuntamiento nombra en este pleno extraordinario, como Hija adoptiva de Bollullos par del Condado a Doña Rosario
Gómez Ruiz.

Recoge este reconocimiento, Doña Rosario Gómez Ruiz.

Entrega : Francisco Díaz Ojeda, Alcalde de la ciudad.

7- CULTURA

BANDA FILARMONICA CIUDAD DE BOLLULLOS

La Asociación Cultural "Amigos de la Música" nace de unas reuniones mantenidas entre padres de alumnos y profesores de la Escuela Municipal de Música de Bollullos Par del Condado en 1986, fundada por 30 socios, con la finalidad de fomentar la cultura musical entre los jóvenes de nuestro municipio. Para ello, cuenta con su propia escuela donde se imparten clases de lenguaje musical e instrumentos.

El debut de la banda se produce el 25 de marzo de 1.988 (Viernes de Dolores), en un concierto de marchas procesionales celebrado en la Casa de Cultura de Bollullos.

Desde entonces, la Banda Filarmónica "Ciudad de Bollullos", ha participado en festivales, conciertos, procesiones, dianas y pasacalles, en Andalucía y fuera de ella.

Ha participado en conciertos con la Coral Polifónica de Isla Cristina, en varias ediciones del Certamen de Bandas de Música de Andalucía, celebrado en Chauchina (Granada), así como en el Festival de Rute (Córdoba) y el de Punta Umbría (Huelva), y representó a la provincia onubense en el III Certamen Músico-Vocal de Faro (Portugal) en 1994.

En 1998, con motivo del Cincuentenario de la Coronación Canónica de Nuestra Señora de las Mercedes, Patrona de Bollullos, participa en la grabación del disco "Todos Contigo", en el que incluyen el pasodoble "Bollullos del Condado", de Diego Oliveros Perea.

Ha participado en los Conciertos de Clausura de la Muestra de Arte Cofrade "MUNARCO" 2004 Y 2005, celebrados en Sevilla, presentando en este último, su primer trabajo discográfico "Sones de Pasión". En 2007 presentaron con un concierto en la Casa de Cultura de Bollullos su segunda grabación "Acordes de Primavera".

Ese mismo año, participa en el Certamen Internacional de Bandas de Música “Ciudad de Valencia”, celebrado en el Palau de la Música de la capital del Turia.

Es invitada para participar en el Acto de Exaltación al Vino, de gran raigambre en la ciudad, en las Fiestas de Septiembre de 2008 de Bollullos Par del Condado, interpretando un variado repertorio junto al Orfeón Onubense de Huelva, y participará además en dicho Acto, en esta edición de 2012.

Participa en el II Certamen Nacional de Bandas de Música “Villa de Dosbarrios” (Toledo), e interviene en el IV Certamen de Bandas de Música, “Villa de Torrecampo” (Córdoba), y en el concierto de Marchas Procesionales “Circulo de Pasión”, organizado por el Círculo Mercantil e Industrial y la Hdad. Sacramental de las Siete Palabras, de Sevilla.

La Asociación comenzó su andadura con 30 miembros y en este momento la componen 81 músicos y 25 educandos, con más de 100 socios.

La Asociación Amigos de la Música, lleva a gala la organización, desde sus orígenes, del concierto en Honor a Santa Cecilia, que este año celebró la XXIII edición, con la colaboración de la Concejalía de Cultura de la ciudad.

La Dirección de la Escuela y la Banda de la Asociación, corre a cargo del profesor D. Antonio Díaz López, licenciado por el Conservatorio Superior de Música de Sevilla, en la especialidad de trombón.

Por su constancia, esfuerzo y trabajo en la difusión y enseñanza de la música entre los jóvenes, dentro y fuera de nuestro municipio, recibe el reconocimiento público de esta ciudad, en la categoría de Cultura, la Banda Filarmónica Ciudad de Bollullos.

Reciben este nombramiento Don Francisco Camps, Presidente de la Asociación Amigos de la Música, y Don Antonio López, Director de la Banda.

Entrega : Manuel Moreno Díaz, Concejal de Cultura y Festejos.

Josemi Camacho, septiembre 2012